

Prinz Lukas und Prinzessin Dorothee sind sehr sportlich

Kinderprinzenpaar von „de molveren Dei“ lädt nach Lötisch ein

Lötisch. Das aktuelle Kinderprinzenpaar der Kameradschaft „De molveren Dei“ aus Lötisch: Prinz Lukas I. (Gabelst) und Prinzessin Dorothee I. (Schollmann) leiteten die Kinder zur Kinderfeier der KJ am Sonntag, 1. Februar ab 14.15 Uhr in den Saal Kesseler in Wessell ein. Das Prinzenpaar wird zusammen mit dem Präsidenten der Kameradschaft, Christoph Meis und 70 anderen Kindern auf der Bühne stehen. Der Eintritt ist wie immer frei.

Prinz Lukas I. (Gabelst) ist 10 Jahre alt und besucht die fünfte Klasse der Gesamtschule Lötisch. Am Freitag, 1. Februar, wird er im Rahmen der Kinderfeier der KJ am Sonntag, 1. Februar ab 14.15 Uhr in den Saal Kesseler in Wessell ein. Das Prinzenpaar wird zusammen mit dem Präsidenten der Kameradschaft, Christoph Meis und 70 anderen Kindern auf der Bühne stehen. Der Eintritt ist wie immer frei.

Prinzessin Dorothee I. (Schollmann) ist 10 Jahre alt und besucht die fünfte Klasse der Gesamtschule Lötisch. Am Freitag, 1. Februar, wird sie im Rahmen der Kinderfeier der KJ am Sonntag, 1. Februar ab 14.15 Uhr in den Saal Kesseler in Wessell ein. Das Prinzenpaar wird zusammen mit dem Präsidenten der Kameradschaft, Christoph Meis und 70 anderen Kindern auf der Bühne stehen. Der Eintritt ist wie immer frei.



Prinz Lukas I. (Gabelst) und Prinzessin Dorothee I. (Schollmann) laden alle zur Kinderfeier der Kameradschaft „de molveren Dei“ am 1. Februar ein.